

**BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 034**

DATE DE PUBLICATION: 21 décembre 2011  
DATE D'EFFET: 22 décembre 2011

**CONTRATS A TERME FERME ET D'OPTIONS SUR LE BLE MEUNIER ET L'ORGE DE BRASSERIE : SUSPENSION DE L'INTRODUCTION DE L'ECHEANCE AOUT 2013****Sommaire :**

Ce bulletin informe les membres du marché qu'à compter de la fin de journée de bourse du 22 décembre 2011, l'introduction de l'échéance Août 2013 sera suspendue pour les contrats à terme fermes et d'options sur le blé meunier et l'orge de brasserie dans l'attente de la mise en place des modifications du cycle des échéances

1. Ce bulletin informe les membres du marché qu'à compter de la fin de journée de bourse du 22 décembre 2011, l'introduction de l'échéance août 2013 sera suspendu à la négociation pour les contrats à terme fermes et d'options sur le blé meunier et l'orge de brasserie.
2. Par conséquent, l'échéance Août 2013 devant être listé respectivement le 6 janvier 2012 pour le contrat orge de brasserie et le 11 janvier 2012 pour le contrat blé meunier, ne seront pas disponibles à la négociation.
3. Cette suspension restera valide dans l'attente de l'introduction du changement du cycle de cotation des échéances des contrats à terme fermes et d'options sur le blé meunier et l'orge de brasserie.

Pour plus d'information concernant ce bulletin, merci de contacter

Commodity Derivatives Products  
Management London: Peter Blogg

+44 (0)20 7379 2407

[pblogg@nyx.com](mailto:pblogg@nyx.com)

Commodity Derivatives Products  
Management Paris: Lionel Porte

+33 1 49 27 19 29

[lporte@nyx.com](mailto:lporte@nyx.com)

Web site: [www.nyx.com/liffe](http://www.nyx.com/liffe)

**Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe")** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

**PARIS NOTICE No. 2011 – 034**

ISSUE DATE: 21 December 2011  
EFFECTIVE DATE: 22 December 2011

**MILLING WHEAT AND MALTING BARLEY FUTURES AND OPTIONS CONTRACTS:  
SUSPENSION OF AUGUST 2013 MATURITIES****Executive Summary**

This Notice informs Members that, with effect from the close of business on 22 December 2011, the listing of the Milling Wheat and Malting Barley Futures and Options Contracts (“the Contracts”) August 2013 maturities will be suspended pending the introduction of revisions to the Contracts maturity cycles.

1. This Notice informs Members that, with effect from the close of business on 22 December 2011, the listing of August 2013 maturity will be suspended for the Milling Wheat and Malting Barley Futures and Options Contracts.
2. As a consequence, the August 2013 expiry month which was due to be listed on 6 January 2012 for the Malting Barley Contract and 11 January 2012 for the Milling Wheat Contract will not be made available to trade.
3. This suspension will remain in force pending the introduction of revisions to the Milling Wheat and Malting Barley Futures and Options Contracts maturity cycles.

For further information in relation to this Notice, Members should contact:

Commodity Derivatives Products  
Management London: Peter Blogg

+44 (0)20 7379 2407

[pblogg@nyx.com](mailto:pblogg@nyx.com)

Commodity Derivatives Products  
Management Paris: Lionel Porte

+33 1 49 27 19 29

[lporte@nyx.com](mailto:lporte@nyx.com)